
 
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DO BUTIÁ 

Avenida Júlio Schwengber, 1645 – Andar 1 – CEP: 97920-000 – Telefone: (55) 3369-1100 – E-mail: camaraspb@sol.psi.br 

 ATA DA 16º- DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DA OITAVA LEGISLATURA EM 23 DE SETEMBRO 
DE 2024. 
Aos vinte e três dias do mês de Setembro do ano de 2024, reuniram-se, sob a convocação 
da Presidente Cristiane Boesing, para realização da Décima Sexta Sessão Ordinária do ano 
de dois mil e vinte e quatro, os Edis: Douglas Mayer, Eugênio Tiago Rauber, Luiz Alberto Zwir-
tes, Ariel Fernando Heberle Vaz, Adriano Frohlich, Vilson Wilgen, Januã Henrique Winter, Mo-
acir Steffens. Dando início, saudou os colegas Vereadores, secretário Jean. Invocou a pro-
teção de Deus e declarou abertos os trabalhos da Décima Sexta Reunião Ordinária. Em 
seguida foi colocado em discussão a Ata da DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA realizada 
no dia 09 de Setembro de 2024, aprovada por unanimidade. Em continuidade procedeu-
se a leitura das correspondências recebidas: Leitura do Ofício 121/2024 em resposta ao 
Pedido de Informação 008/2024. Posteriormente passaram a leitura das matérias do Poder 
Executivo:  Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei 065/2024, que ABRE CRÉDITO ESPECIAL 
NO ORÇAMENTO VIGENTE (Aprovado por unanimidade). Após, na matéria relativa ao Legis-
lativo: o vereador Luís foi convidado para apresentar as licitações que se realizaram no 
mês de Agosto de 2024. O vereador Douglas foi convidado para acompanhar as licita-
ções que se realizarão no mês de Outubro de 2024. Dando prosseguimento houveram as 
manifestações verbais dos vereadores: Vereador Eugênio: Senhora Presidente, Nobres Co-
legas, Jean. Eu gostaria, Senhora Presidente, de repente a Câmara enviasse ao nosso Co-
lega Jânio que está passando uma pequena dificuldade, problemas de saúde. Mandasse 
uma Moção de Apoio, colocando para ele que nós Colegas, estamos solidários, juntos tor-
cendo, rezando por ele, para que se recupere o mais breve possível, para que atuemos 
juntos até o final do ano, que hoje ele não é candidato, todos sabem. Então ano que vem 
ele não será vereador, acho que foi um bom Colega, tivemos boas discussões, e a gente 
está sentido, eu pessoalmente ainda não consegui falar com ele, mas a gente fica sentido 
se um colega passa por problemas de saúde. Então, se possível, mandar uma Moção de 
Apoio mostrando que nós estamos solidários, juntos torcendo, rezando por ele, para que se 
recupere o mais breve possível estar de volta conosco. E também aos Colegas que são 
candidatos à reeleição, uma boa campanha. Acho que em São Pedro do Butiá, como é o 
trabalho na Câmara, sempre em prol, em parceria com o Executivo. Acho que está sendo 
uma campanha bem tranquila, dos candidatos a prefeito e candidatos a vereadores, e 
que vença a democracia e em especial que vença o progresso para o nosso município de 
São Pedro do Butiá. Explicações pessoais: Não houveram. Após as manifestações, foram 
lidas as comunicações da Presidência:  Convoco todos os Edis, para a 16° Sessão Ordinária 
desta Legislatura, a realizar-se no dia 23 de Setembro de 2024. 
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